
 
 

 
Monsieur le Président, 
 
 
Lors de la Formation spécialisée du 12 Septembre 2023 en présence du Directeur 
Général des Services, le syndicat FOCD31 a posé la question de la viabilité hivernale 
2023-2024. 
 
Où en est-on de son organisation et de son fonctionnement ainsi que sur le jour 
préventif offert ? 
 
A ce jour, Monsieur le Président, aucune réponse n’a été apporté au Syndicat FOCD31. 
 
Le Syndicat FOCD31 revendique et défend les garanties et les droits acquis des agents 
et exige des réponses dans ce sens, c’est pourquoi, nous voulons des réponses claires 
et rapides. 
 
De plus, en lien avec nos revendications légitimes, lors de la CAP C du 19 Octobre 2023, 
le Syndicat FOCD31 a réitéré sa demande de nomination des 1057 agents de 
catégorie C remplissant les conditions de promotion interne au grade d’agent de 
maitrise, en l’absence de quota. 
 
Le statut de la fonction publique ne détermine pas de quota en la matière, c’est 
pourquoi nous vous demandons en respect du statut d’en faire l’application immédiate. 
 

Monsieur le Président, vous en avez le pouvoir et la latitude, d’autant que vous êtes 
favorable à la reconnaissance et à l’engagement professionnel de vos agents.  
Ainsi l’effort que vous porterez sur la Catégorie C, la plus impactée par le contexte 
d’inflation, permettra d’augmenter leur pouvoir d’achat.  
 

Veuillez recevoir, Monsieur le Président, nos sincères salutations. 

 

La permanence FOCD31 


